

# Jugendwettbewerb von Sparkasse und SÜDKURIER: Ein Hoch auf den Nachwuchs!

Jugendwettbewerb von Sparkasse und SÜDKURIER: 50.000 Euro gibt es für Vereine, Verbände und Organisationen zu gewinnen. Bewerbungsunterlagen sind ab sofort erhältlich.



Mit einem Paukenschlag begrüßen die Sparkasse Hochrhein und das SÜDKURIER Medienhaus das neue Jahr. Unter dem seit nunmehr sechs Jahren geltenden Motto „Wir für die Region“ stehen 50.000 Euro für die Jugendarbeit bereit. Diese stolze Summe gibt es beim großen Jugendwettbewerb 2016 zu gewinnen.

Als Hauptpreise winken zwei Mal 10.000 Euro. Gefragt ist nun ein Feuerwerk an interessanten Ideen. Bewerben können sich Vereine, Verbände und Organisationen, die

aktive Jugendarbeit betreiben und in diesem Jahr gerne ein größeres oder auch kleines Projekt realisieren möchten, für das bislang noch das nötige Kleingeld fehlt. Mit einer guten Idee und ein wenig Glück winkt am Ende einer der insgesamt zehn Geldpreise des großen Jugendwettbewerbs.

Für Heinz Rombach, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hochrhein, ist die Aktion eine sehr gute Gelegenheit, die wertvolle Jugendarbeit in der Region zu unterstützen. Denn er sagt: „Die Jugend ist unsere Zukunft. Sehr gerne investieren wir deshalb in die Zukunft und fördern die Jugendarbeit der Vereine.“ Und auch für Torsten Geiling, stellvertretender Chefredakteur des SÜDKURIER, steht deshalb fest: „Es ist toll zu sehen, wie sehr sich die Jugend in Vereinen, Verbänden und Gruppen engagiert. Das macht das Leben in unserer Heimat aus. Und dies unterstützen wir gerne.“

Die Teilnahme ist einfach und schnell zu bewältigen. Bewerben Sie sich einfach mit einem Projekt Ihrer Jugendabteilung, das noch in diesem Jahr realisiert werden soll. Dabei spielt es keine Rolle, wie teuer das Projekt ist. Es sollte sich allerdings um ein nachhaltiges Vorhaben handeln, von dem die Jugendlichen auch in den Folgejahren noch etwas haben. Also keine Jahresausflüge oder ähnliches. Ansonsten freut sich die Jury schon jetzt über viele Ideen. Wie bei den fünf bisherigen gemeinsamen Wettbewerben von Sparkasse Hochrhein und SÜDKURIER Medienhaus, so haben auch beim großen Jugendwettbewerb 2016 die Leserinnen und Leser das letzte Wort. Sie entscheiden letztlich mittels Coupon, wer in den Genuss der 50.000 Euro kommt.

### ***So funktioniert der Jugendwettbewerb***

*Unter dem Motto „Wir für die Region“ lobt die Sparkasse Hochrhein gemeinsam mit dem SÜDKURIER Medienhaus 50.000 Euro für den Jugendwettbewerb 2016 aus.*

***Wer kann mitmachen?*** Am Jugendwettbewerb dürfen alle Vereine, Verbände und Organisationen teilnehmen, die eine eigene Jugendabteilung haben. Also zum Beispiel Sportvereine, kulturelle Vereine, Umweltverbände, aber auch Faschachts- cliques und Tanzgruppen. Bewerben können sich zudem gemeinnützige Träger wie etwa Feuerwehren, Rotes Kreuz, Technisches Hilfswerk und DLRG, ebenso kirchliche Gruppen wie Pfadfinder und Ministranten sowie Jugendzentren oder der Kreisjugendring. Mitmachen können zudem Schulen und Schulfördervereine.

***Gibt es Einschränkungen?*** Alle Teilnehmer müssen ihren Sitz in einer der folgenden Gemeinden haben: Albrück, Bad Säckingen, Dettighofen, Dogern, Görwihl, Herrisried,

*Hohentengen, Jestetten, Klettgau, Küssaberg, Lauchringen, Laufenburg, Lottstetten, Murg, Rickenbach, Todtmoos, Waldshut-Tiengen, Wehr, Weilheim, Wutöschingen.*

**Wie ist der Zeitplan?** *Ab heute gibt es die Bewerbungsunterlagen in allen Geschäftsstellen der Sparkasse Hochrhein sowie in den SÜDKURIER-Geschäftsstellen in Bad Säckingen (Hauensteinstraße 60) und in Waldshut (Bismarckstraße 10). Bewerbungsschluss ist Dienstag, 16. Februar.*

**Wie wird das Preisgeld verteilt?** *Es gibt – getrennt nach den Ausgaben Bad Säckingen und Waldshut – je fünf Preise à 10.000 Euro, 5000 Euro, 4000 Euro, 3000 Euro und 3000 Euro.*

**Darf jemand nicht mitmachen?** *Ja. Ausgeschlossen vom Wettbewerb sind alle bisherigen Hauptpreisträger der vergangenen Wettbewerbe.*